

L'on demande au Tribunal Suprême Fédéral d'annuler les accusations contre Lula



Brasilia, 24 juillet (RHC)- La défense de Luiz Inacio Da Silva, Lula, a demandé au Tribunal Suprême Fédéral du Brésil d'annuler l'accusation qui pèse sur l'ex-président, pour avoir soi-disant reçu des pots-de-vin sous forme d'un terrain pour l'Institut Lula et d'un appartement.

Des sources judiciaires ont confirmé que la demande peut être analysée par le président du tribunal, Antonio Dias Toffoli, responsable des demandes qui sont présentées à cette organisation au cours de la période de vacances du système judiciaire.

Bien que le procès sur cette demande ait été prévu pour le mois d'août, les avocats de l'ex-dirigeant ouvrier ont affirmé qu'il faut une décision urgente car l'action pénale a été transférée vers un Tribunal Fédéral de Curitiba et mise en délibérée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197059-lon-demande-au-tribunal-supreme-federal-dannuler-les-accusations-contre-lula>



Radio Habana Cuba